
Assemblée Générale de l’association Partage 16 mars 2024

Samedi  matin,  au  Pont  de  Pierre,  Marie-Odile,
présidente de l’association, a accueilli les adhérents de
l’association réunis pour l’assemblée générale annuelle.
En  2023,  87  personnes  ont  adhéré  à  l’association.
L’association a organisé 79 événements qui ont regroupé
194  personnes  différentes :  halte  spirituelle,  club
lecture, méditation, célébrations, café-causette, évangile
à domicile, actu en mots, église verte, ciné-débat. Ces
rencontres  permettent  aux  personnes  de  donner  leur
avis et de s’impliquer sur le territoire.  L’association est
sensible à la protection de l’environnement, à l’écologie,

en  prenant  soin  des  personnes  vulnérables.  2023  a  vu  l’arrivée  de  Jean-Christophe  Ciceron,
embauché à mi-temps comme permanent. Avec Rose-Anne, ils  accompagnent les bénévoles et
contribuent ensemble à la mise en place des différentes animations.
Les  rapports  moral,  d’activités  et  financier  ont  été  adoptés  à  l’unanimité.  Le  conseil
d’administration  a  été  renouvelé,  5  nouvelles  personnes  l’ont  rejoint.  Ce  nouveau  conseil
d’administration s’est réuni lundi 25 mars pour désigner le nouveau bureau. Muriel, Daniel, Marie-
Laure, Danielle et Muriel ont pris les responsabilités du bureau.  Cette nouvelle équipe souhaite
associer tous les membres du conseil d’administration aux décisions et impliquer le maximum de
personnes dans l’organisation des activités.
Et nous avons partagé l’apéro et le repas.

Michel

Du changement à l’association Partage ...

Je suis heureuse d’avoir été présidente de l’association Partage pendant 10 ans, d’avoir porté la
responsabilité  avec  les  membres  du  bureau,  du  Conseil  Administration  (CA)  et  de  l’équipe
d’animation. Cela a permis à l’association Partage de continuer d’exister, de poursuivre ses activités
tout en se développant. 
J’ai annoncé mon départ en tant que présidente il y a 1 an, ce qui a permis de travailler sur les
missions du poste de la présidence. 
Mon départ permet aux membres du CA de s’interroger sur son fonctionnement, et de se répartir
les différentes responsabilités afin de rendre le CA plus dynamique. La tâche portée par chacun est
moins lourde quand plusieurs personnes acceptent de s’investir.
Effectivement,  au  fil  des  années,  des  changements  ont  eu  lieu  au  sein  de  l’association.  Les
personnes  qui  fréquentent  l’association  et  acceptent  de  s’investir  ont  majoritairement  la
cinquantaine, voire plus, et il n’y a plus guère de jeunes actifs.  La relève avec les jeunes du MRJC
s’est arrêtée il y a plus de 20 ans.
Au départ, lors de sa création, il y a 48 ans, l’équipe d’animation était l’instance où se traitaient
tous  les  sujets :  place  des  jeunes,  des  enfants,  gestion  de  la  maison,  du  personnel,  projets
d’animation  au  niveau  de  l’Eglise,  de  la  société,  en  lien  avec  l’écologie,  soutien  apporté  aux
personnes  en  difficultés  …  Des  commissions  se  sont  créées  progressivement  dans  différents
domaines  pour  répondre  aux  besoins.   Actuellement,  6  commissions  existent :  commission
permanence, gestion maison/ travaux, solidarité, Eglise Verte, communication et spiritualité, qui
sont complémentaires à l’équipe d’animation.



Aujourd’hui, nous voulons redonner une place plus importante au conseil d’administration, organe
de décision de l’association. Nous avons commencé à travailler dans ce sens. 
De ce fait, la place et le rôle de l’équipe d’animation change. L’équipe d’animation soutient les
animations. Elle se cherche pour rester elle-aussi stimulante, force de propositions.

J’ai fait ma part, comme le Colibris.  J’ai fait au mieux ce que j’ai pu dans les différentes missions,
accompagnée par les membres du bureau, du CA, de l’équipe d’animation, des permanents. Je
laisse à d’autres le soin de faire la leur.

Je suis ravie d’être remplacée par, Daniel Président, et Muriel, Vice-Présidente, et de la mise en
place de la nouvelle équipe.
Même si aujourd’hui le poste de la présidence est assuré, la question du renouvellement se pose
de façon cruciale, pour demain et les années à venir. 
Je ne souhaite pas connaître la dissolution de l’association Partage et serais profondément peinée
si  cela  arrivait  un  jour.  Mais  cela  risque  d’arriver  si  aucun  renouvellement  ou  peu  de
renouvellement a lieu.

Je reste investie au sein de l’association en tant que membre du CA, mais aussi dans différentes
commissions. Mais je n’ai plus de responsabilités au sein du bureau. 

Je compte sur chacun (e) d’entre vous pour continuer de faire vivre l’association Partage. Qu’elle
demeure un lieu qui éclaire, dynamise dans le rural et l’est de notre département. Qu’elle donne
l’occasion  aux  personnes  de créer,  d’innover  en prenant  en  compte  les  réalités  économiques,
politiques d’aujourd’hui. Qu’elle impulse des propositions pour faire naître plus de justice, rendre
le lieu plus vert, créer des débats sur des sujets d’actualité et concrétiser nos rêves un peu fous.

Faisons connaître l’association Partage, le lieu du Pont de Pierre ! Parlons-en autour de nous en
témoignant de ce que nous vivons, en distribuant des tracts !  Donnons envie à d’autres de venir
voir, de s’y intéresser ! Osons inviter !

                                                                                                                                            Marie-Odile 


